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今年から始まった酒田市全小中学校の「タブレット利用」。みんな

がどう使おうか悩み考える中、酒田市のモデル校となって「授業での

活用」や「おうちへの持ち帰り」に取り組んでいます。

１人１台のＰＣなんて初めてのことなので、「どんないいことある

んだろう？」「どんな心配あるんだろう？」・・・わからないことだ

らけ。そこで、「みんなどんな使い方をするんだろう？」とためして

いるのが東部中なのです。酒田市教育委員会や市内全部の小中学校

が、東部中を注目しています。

ＰＣを使うみなさんを見ていて、すごい！と思うことがたくさんありました。

黒板に書いた解説や、友達のノートをカメラで撮って活用したり、入手したＰＤＦに指で書き

込んだり、自分の画面をキャストしてみんなに見せてくれたり、活用のアイデアに感心するばか

りです。生活委員と学習委員がコラボして行ったアンケートでも、有効に活用していることがよ

くわかります。

また、持ち帰りを実験したときも、「ｅ-ライブラリ」で勉強している人、YouTubeで学習解説

動画を見ている人、中には「東大生の勉強法」を動画で見ている人もいました。生徒会メンバー

は、ミートで制服についての会議をしていました。

生活委員会・学習委員会合同アンケートより

しかし、そんな中で、「え？こ

れおかしいんじゃないの？」とい

う使い方も報告されています。

先ほどの合同アンケートでも、

皆さん自身が「おかしいんじゃな

いの？」と思っていることがよく

わかります。そんな使い方につい

て、これから東部中はもちろん、

酒田市全体でも話し合い、考えて

いかなくてはなりません。

タブレットは、みなさんが学ぶためにあります

ある会社の従業員が、会社のパソコンで「株」(自分のお金を投資したりしてお金を増やすこと)をして

いたため、会社を解雇されました。(クビになったということですね)

みなさんにはこの意味がわかりますか？ 「仕事」で使うためのパソコンで、「仕事」に関係

ないことをしていた。これを世の中では「公私混同」と呼んでいます。

同じようなことが起こっていませんか？ みなさんの学びのためにＰＣをどう活用したらいい

か考えてみましょう。


